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平成 30年第７回  日高市教育委員会会議録  

 

開催の日時  平成 30年７月 26日（木曜日）  

午後２時 01分から２時 52分まで  

会議開催の場所  市役所 503会議室  

会議の公開又は非公開の別  公開。ただし人事案件については非公開。  

非公開理由  個人に関する情報が含まれるため。  

出席委員の氏名  中村一夫（教育長）・矢次健志・島村由起男・神

山好子・井上三枝  

欠席委員の氏名  なし  

説明員の職氏名  教育部長  吉野靖彦・教育部参事  島津芳久・教

育総務課長  鈴木雅広・学校教育課長  野村弘人

・学校教育課副参事  松崎努・生涯学習課長  駒

井実   

出席した事務局職員の職氏名  教育総務課主幹  菊地誠治  

傍聴者数  ３人  

会議資料の名称  会議次第・教育長報告・報告第 10号・議案第 23か

ら 28号・配布資料一覧  

 

議題及び決定事項等  

報告第 10号  専決処理について  

      原案どおり承認  

議案第 23号  教育長の埼玉医科大学国際医療センター医療の質・医療安全監査委

員会委員の就任について  

      原案どおり可決  

議案第 24号  日高市教育事務の点検評価に係る学識経験者の委嘱について  

      原案どおり可決  

議案第 25号  日高市教育振興基本計画策定等委員会委員の委嘱について  

      原案どおり可決  

議案第 26号  学校医の任命について  

      原案どおり可決  

議案第 27号  平成 31年度使用小学校用教科用図書の採択について  

      原案どおり可決  

議案第 28号  平成 31年度使用中学校用教科用図書の採択について  

      原案どおり可決  

 

会議の経過  

１）前回会議録の承認事項  出席委員異議なく承認  

２）教育長報告の要旨  
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○校長会議、教育委員会部課長会議における教育長指示・伝達内容について報告

した。  

○その他、各部課長から、実施した事業等の結果と今後の予定を報告した。  

 

３）教育長報告についての質疑及び答弁の要旨  

【教育長報告関連】  

（委員）他市で、小学校１年生の子が熱中症で亡くなった事故の関係であるが、日

高市では、課外活動の中止などの判断基準はあるのか。  

（教育部参事）目安として、県からの通知により、暑さ指数（ＷＢＧＴ）による基

準がある。おおよそ暑さ指数が３１℃以上で原則中止としている。湿度などの複

合的なもので指数が算定されるが、気温の目安だと３５℃以上が参考の判断基準

となる。実際、１学期中に課外活動などを中止にしなければいけない時はなかっ

たが、夏休みに入ってから気温が上昇したため、小学校でプールの水温やプール

サイドの気温上昇により中止にしたところはある。部活動は、各部の判断で中止

にしたところもある。  

（委員）プールの水温は、どのくらいで中止の判断としたのか。  

（教育部参事）３５℃を目安としている。体温と同じくらいだと熱の放出が出来な

いためである。  

（委員２）単純に気温だけで判断するのは危険である。湿度との関連により熱の放

出の加減は変化してくる。また、亡くなった事故については、これから気温が上

昇してくる時間帯に実施されたことも大きいのではないか。小学生については、

大人より背が低く、地面からの放射熱に近い位置に頭がある状態である。大人で

ある先生方の体感より子どもたちは厳しく感じるので、その点は、先生が考慮し

なければならない。課外活動などの実施の判断は、学校医などと相談して進める

べきである。  

（教育長）その事故を受けた会見で、学校の校長から判断が甘かったとあったが、

教訓として適切に判断するように指導していきたい。  

 

（委員）夏休みに親が仕事で子どもが一人でいなければならないような場合、武蔵

台公民館では、冷房が効いているので遊びに来るように促しているが、他の公民

館ではどうか。  

（生涯学習課長）各公民館で取り組んでいる、また、「ひ・まわり探検隊」も実施

しており、夏休み中は様々な対策をしている。  

 

【教育長報告：資料１関連】  

（委員）埼玉県都市教育長協議会において、教職員の負担軽減について県から報告

があったようであるが、働き方改革の部分で見るとどのような内容であったのか。  

（教育部参事）教職員の負担軽減についての方針は、まだ明確なものは出ていない。

部活動については、県からの方針を基に市町村で定めて周知していくところであ

る。日高市は、飯能市とブロックで実施しているので、飯能市と方針を調整して
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いる段階であり、まとまったところで教育委員会会議に報告したい。  

（委員）県からの方針の大きな枠組みは。  

（教育部参事）大きな部分では、土日のどちらかを一日休みとすることと平日の中

で一日休みを設けることとしている。また、時間についても授業がある日は２時

間、休みの日は３時間を原則としている。  

（委員）その原則を基に市町村で定めていくということか。  

（教育部参事）部活動の中で、大会などの際に集中して取り組みたい時期において

も原則どおりとするのか、細かい調整をしているところである。併せて、暑さの

対策も含めるように言われている。  

 

（委員）学力状況調査の関係であるが、日高市の良かったところと悪かったところ

はどこか。  

（教育部参事）まだ、結果の方は取りまとめているところであり、公表できる資料

はない。  

 

（委員）前回の教育委員会会議での教育長報告の学力向上について、各校長へ伝達

した際の反応はどうであったか。  

（教育長）常々、校長には伝えている部分でもあるが、子どものせいではなく先生

方が自覚していく部分である。日高全体としては、先生方が指導力向上に向けて、

意識が高まっているのではないかと感じている。  

 

（委員）高麗川南公民館の関係であるが、現地を確認しに行った。実際に見ても、

非常に良い感じであった。  

（教育長）高麗川南公民館に伝えておく。  

 

４）議案についての質疑及び答弁の要旨  

報告第 10号について  非公開のため記載せず  

 

議案第 23号から 28号について  非公開のため記載せず  

 

５）その他  

（１）次回定例会の日程等について  

○８月定例会：８月 22日（水曜日）午後１時 40分から  委員了承  

○９月定例会：９月 27日（木曜日）午後２時 00分から  委員了承  

（２）その他連絡事項  

 ○平成 30年度入間地区教育委員会連合会第２回理事会及び全体研修会  

   10月 18日【坂戸市：坂戸グランドホテル】  

 

 

 


